



“Hubo despilfarro en el Tren Maya”

Rubén Moreira advierte que esta obra deja como herencia una gran deuda

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, recorrió el Tren Maya y mostró vagones vacíos, motivo por el que denunció “despilfarro” por parte del gobierno federal.

El líder tricolor dijo que el costo real de dicha obra realizada en el sexenio anterior “deja como herencia una gran deuda por el despilfarro de recursos, además



Vagón del Tren Maya sin pasaje en trayecto Mérida-Campeche.

del abandono a prioridades nacionales como el campo, la salud y la infraestructura carretera, con lo que se hace evidente la inexperiencia e irresponsabilidad del gobierno de Morena”.

Después de realizar un viaje en el Tren Maya —trayecto Mérida-Campeche— para constatar su funcionalidad, que exhibió en un video en sus redes sociales, en el que se ven los andenes y vagones vacíos, Moreira Valdez lamentó que no se le dé la difusión necesaria y se encuentre sin usuarios en época vacacional.

Insistió que es importante dar promoción a los sitios turísticos para que la gente conozca la península de Yucatán y se eviten pérdidas, por lo que consideró un error que la Secretaría de Turismo no haga lo propio en el extranjero.

En el programa Con Peras, Manzanas y Naranjas, el coordinador priista también denunció que la obra ha provocado “efectos devastadores en materia medioambiental, así como daño a las finanzas públicas por el sobre costo y el subsidio que hoy se le da”. ●